
溝の口西

第１回企業対抗ウォーキング大会 惨敗!！

通信
令和6年3月発行

【お知らせ】
毎度お世話になっております。
みずたま介護ステーションです。
良く間違われますが、身代わり不動近くの
溝の口西です。
現在、当事業所はスタッフ３名で運営して
おります。
サ責の増員が欲しい今日この頃です。

髙林仁藤木村

訪問介護基本報酬引き下げ等
に抗議する院内集会

令和6年3月8日参議院会館

先日、主に東京都内で訪問介護に関係する方た
ちが中心となって令和6年度介護報酬改定に抗議
する集会が参議院会館で開催され、オンライン
で傍聴しました。
訪問介護基本報酬のマイナス改定の根拠となる
訪問介護事業者の高収益（下記）について、批
判の意見が多かったです。
• 都会の大規模事業者の多くが高収益
• サ高住併設等で高効率の事業所が高収益
• 中小の事業所の収益率は低く、中小事業所の
退場を恣意的に促している。

また、厚生労働省の方が発言された「今後、
高齢者の住まいはサ高住等に集約‥」という趣
旨の内容には、強い反発の意見がありました。
当事業所では、サ高住内で営業していますが、

棟内サービスと棟外のサービスは約半々です。
棟内サービスが格別高収益かというと、減算も
あるのでそうでもありません。
問題は「サービスの抱え込み」にあるのでは

ないかと感じました。
院内集会でサ高住併設がやり玉に挙がったの

は遺憾でしたが、ごもっともな部分もあり、今
後もお客様のニーズに沿ったサービスを提供し
ていく覚悟を新たにした一方、子どもを持つ親
の立場としては、制度の持続可能性や現役世代
の費用負担を考えると厚生労働省の方のいうこ
とも考えさせられる集会でした。（仁藤）
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昨年末からス
タートした川崎
市のウォーキン
グアプリ「かわ
さきTEKTEK」
に事業所でハ
マってます。
自転車の移動が
多いので意外と
歩数は伸びず…

会議や研修等で無料でお貸しします。
うちとは関係ないお客様の担当者会議でもぜんぜん
構いません！
お気軽にご利用ください。ZOOMなど
オンラインの設定も無料で承ります。


